



Das war MüMa on Tour in Hilstrup am 1. September 2024 – ein Bericht des veranstaltenden Teams vom „TuS Hilstrup“

Das Ende einer Vorbereitung mit 15 km

Das Wetter zeigte sich von seiner guten Seite. In 3 Tempogruppen ging es auf die Strecke. Um 10:00 Uhr startete der Läufertrupp vom Parkplatz aus über eine landschaftlich schöne Strecke durch die Hohe Ward in Richtung Rinkerode. Von dort nach Albersloh und dann wieder zurück zum Ausgangspunkt. Die Stimmung war hervorragend. Gemessen an den Läufen der vergangenen Wochen waren die 15 km nur noch ein lockeres Auslaufen. Jetzt ist es nur noch eine Woche bis zum Marathon. Mit besten Wünschen und viel Erfolg wurden alle verabschiedet.

Bis zum nächsten Jahr, wenn es wieder heißt:

MüMa on Tour